Participaron de la reunión:

- Por parte del PNUD: Nora Luzi (coord Gob Dem); Milena Leivi (Oficial del proyecto); Martín Sabbatella (adquisiciones); Verónica Iribarren (finanzas)
- Por parte de la contraparte: Frida Armas PFirter (Coord Proyecto); Osvaldo Narciso Marsico (Presidente Alterno COPLA); María Carolina Vicens (finanzas/contaduría); Darío Papandrea (contratos); Andrea Galassi (compras); Lucila Dhalmau (compras y oceanografía); Cecilia Guillot (viajes y viáticos).

El proyecto informó que en breve cambiará la Directora Nacional del Proyecto. Aún no se sabe quién será el/la sucesor/a.

PNUD comentó acerca del nuevo plan estratégico 2014-2017 y la necesidad de ir previendo la alineación del proyecto a este Plan, tanto en lo referido a la identificación de los beneficiarios finales y los correspondientes indicadores de medición, como a la planificación y previsión de implementación de la estrategia de salida (Componente 5 del proyecto).

El proyecto mencionó algunos problemas que ha venido teniendo durante la ejecución del proyecto. Los mismos se refieren básicamente a dos cuestiones:

- El hecho de ser auditados por la AGN en lugar de la empresa subcontratada por el PNUD a requerimiento de la Cancillería: este hecho ha traído varios inconvenientes debido a que los auditores no han reconocido en muchas de sus observaciones el marco legal del PNUD, obligando a la UE a duplicar acciones para responder a las observaciones y a lo estipulado por el manual de proyectos PNUD. Un ejemplo de ellos, es que para el período a ser auditado este año (2013), los auditores ya han solicitado el informe financiero al 31/12/2013 en estado definitivo y no preliminar antes del 31/1/14; esta información no está disponible a la fecha debido a que aun no se han emitido los CDRs finales 2013 correspondientes.
- El hecho de que el Manual de proyectos del PNUD se encuentra desactualizado y adendado mediante circulares, deja algunos vacios de normativa que muchas veces se prestan a confusión.

También se conversó acerca de algunas cuestiones puntuales y operativas surgidas durante la implementación del proyecto (nueva manera de compra de pasajes, próxima renovación de softwares previstos en el plan de adquisiciones, posible nueva campaña oceanográfica en 2014).

Con respecto a los distintos productos del proyecto, y comenzando por el producto 1, se informó que la Argentina se encuentra utilizando un criterio que ningún otro país utilizó en sus presentaciones ante la Convemar y fue aceptado. Esto implica una prueba en contrario en 8 puntos diferentes de la plataforma. De ellos, hay 3 puntos en los cuales deben revisar el tipo de información presentada y algunas aclaraciones solicitadas. Para ello, es probable que precisen realizar una nueva campaña oceanográfica y están evaluando la posibilidad de aprovechar la presencia de un buque en mar Chileno de una empresa canadiense, lo que les permitiría ahorrar los costos de movilización de la embarcación. Esto es a confirmar, pero de realizarse, la fecha sería abril-mayo.

Ya han presentado también el procesamiento de la campaña realizada por el instituto alemán y están analizando un intercambio de datos con YPF.

Estas actividades repercuten en el Componente 2, ya que implica una nueva presentación de informes.

Con respecto al Componente 3, tienen prevista una visita de cooperación internacional de Ecuador, que aprobó la Convemar en 2012 y está preparando su presentación, tomando como ejemplo la experiencia argentina. También se prevé una cooperación con Cuba, con quien ya han cooperado y en este año están solicitando ayuda para preparar una presentación sobre su informe.

- Dentro del componente 4, durante 2013 han realizado varias conferencias y, como parte del cierre y difusión de los resultados del proyecto, ya están preparando folletos informativos junto con el Instituto Geográfico Nacional; capacitaciones/talleres para profesores de geografía junto con el Ministerio de Educación; mapas del Instituto Geográfico con los datos oficiales de COPLA; un mejoramiento de la página Web que desarrollaron durante 2013 y una presentación del trabajo y los resultados de COPLA en la Feria Tecnópolis para la cual ya están previendo actividades y formas de hacer llegar la información tan técnica a un público masivo.

Con respecto a este componente, se va a trabajar conjuntamente con el PNUD en la identificación de posibles indicadores para mesurar el público destinatario de las diferentes actividades

previstas, así como para incorporar la perspectiva de género en aquellas actividades donde sea posible.

En lo referente al Componente 5, durante el 2013 5 de los consultores han sido transferidos a la Resolución 48 como modalidad de contratación del Estado. En la próxima revisión que realice el proyecto, se actualizarán las metas e indicadores previstos y se incluirá como anexo aquella documentación que brinde evidencia de la implementación de la estrategia de salida. En este sentido, el proyecto ya cuenta con una base de datos con toda la información relevada, que luego será transferida e instalada dentro de la estructura estatal.

Por último, están previendo la realización de dos publicaciones importantes: una junto con la Comisión Nacional de la Carta Geológica, que será una presentación de los capítulos 2 y 4 de la presentación realizada, sin la información confidencial, y traducida a un lenguaje llano y una memoria institucional más global, en donde se documente la experiencia de COPLA.

Este proyecto fue uno de los pilotos para explorar la implementación del sistema UEPEX.

En junio de 2014 aproximadamente se realizará una nueva revisión, para incorporar todas las cuestiones conversadas en esta visita.